

Álvaro Cruzat

Un agrónomo en Blanco y Negro



Este destacado ingeniero agrónomo de 34 años, es el nuevo gerente general de ByN, Colo Colo. Fue presidente del Centro de Alumnos de Agronomía y de la FEUC en 1995. A su salida de la universidad realizó un MBA en el Instituto IESE de Barcelona. Actualmente, es, además, profesor de la Facultad de Agronomía e Ingeniería Forestal en temas de pobreza rural.

¿Cómo fue que tomó la decisión de estudiar agronomía?

Siempre estuve relacionado con lo agrícola, ya que mi familia por padre y madre es de agricultores. Además, me pareció una carrera de formación científica, pero a su vez que entregaba herramientas para abordar otras áreas profesionales.

De sus años de universidad, ¿qué recuerdos guarda?

Tengo grandes recuerdos de mi paso por la Facultad, sobre todo la gran cantidad de iniciativas y actividades que se hacían desde el Centro de Alumnos y desde la FEUC. ¡Cómo no recordar los trabajos de invierno en Puerto Saavedra! Además, las semanas novata y universitaria que te permitían conocer a personas de todas las facultades. Aún conservo grandes amistades de esos años.

¿Cuál, según su experiencia, es el sello distintivo de haber estudiado en la Universidad Católica?

Me entregó una sólida formación profesional y me ayudó a desarrollar una vocación y preocupación por lo público, que se ha ido materializando en diferentes proyectos una vez egresado. En resumen, tratar de hacer las cosas lo mejor posible y dentro de un marco ético y buscando darle a la propia vida un sentido trascendente.

¿Cómo se ha ido desarrollando su vida profesional?

He pasado por varias actividades: la administración agrícola familiar, mi compromiso en la Fundación para la Superación de la Pobreza y la Fundación Jaime Guzmán E., trabajando con profesionales jóvenes para que se

incorporen al mundo público, un par de incursiones políticas en zonas populares de Santiago, dictando clases en la propia Universidad, etc. Y ahora recientemente, la Gerencia General de Colo Colo. La verdad es que por desafíos y tareas variadas no me he quedado. Cada experiencia ha sido distinta y cada una me ha aportado profesional y humanamente hablando.

Respecto de su cargo en Colo Colo, ¿Cómo enfrenta ese reto?

Lo de Colo Colo es un desafío de proporciones mayúsculas. La industria del fútbol está, para muchos, depreciada, pero sigue siendo pasión de multitudes. El caso de Colo Colo es además un proyecto que tiene un gran potencial desde el punto de vista social y eso me atrae muchísimo. Porque no nos olvidemos que Colo Colo es Chile y que Chile es Colo Colo. [af](#)